

Semana del Microbiólogo

- Por Cuanto: Los microbiólogos desempeñan una labor docente y técnica de gran importancia para el bienestar social y económico de nuestro pueblo. Los servicios que rinden estos profesionales adquieren cada vez mayor importancia y significado;
- Por Cuanto: La profesión del microbiólogo ofrece aportaciones sobresalientes en las distintas fases de la educación, tecnología y las industrias;
- Por Cuanto: La salud de la población depende, en gran medida, del control de las enfermedades transmisibles, en las cuales la microbiología tiene gran injerencia;
- Por Cuanto: La aportación del microbiólogo en la industria farmacéutica, de alimentos, cosméticos y las industrias asociadas garantiza la calidad del producto y la seguridad del consumidor;
- Por Cuanto: El desarrollo de nuevas técnicas y productos propician el mejoramiento de los servicios que el microbiólogo proporciona a la comunidad;
- Por Tanto: Yo, Rafael Rodríguez Mercado, Secretario del Departamento de Salud del Gobierno de Puerto Rico, y en virtud de la autoridad que me confiere la ley, proclamo del 27 de mayo al 2 de junio de 2018 como la *Semana del Microbiólogo*, Exhorto a la Sociedad de Microbiólogos de Puerto Rico, al sector público, así como al privado, y a la comunidad en general a dar reconocimiento a la valiosa contribución de estos profesionales al bienestar de Puerto Rico.



En testimonio de lo cual, firmo la presente y hago estampar el sello del Departamento de Salud en San Juan, Puerto Rico, hoy, 27 de mayo de 2018.


Rafael Rodríguez Mercado, MD, FAANS, FACS
Secretario
Departamento de Salud